

La Sixième, nos interrogations

?



Combien de temps aurons-nous le midi pour manger ?

Combien aura-t-on de professeurs ?

Comment serons nous répartis dans les classes ?

Combien y aura-t-il de classes de sixième ?

Aura-t-on beaucoup de devoirs ?

Comment, combien de fois change-t-on de classe ?

Quelle langue pourrai-je étudier ?

Est-ce qu'à la cantine, c'est un self ?

Que se passe-t-il si on arrive en retard ?

Combien d'heures de français aurons-nous ?

Ferons-nous les mêmes matières qu'à l'école élémentaire ?

Est-ce que les travaux seront finis ?

Est-ce que les récréations sont surveillées par des adultes ?

À quelle heure passera le bus ?

Y a-t-il des cours doubles ?

Combien d'heures de sport aura-t-on et pourra-t-on prendre une douche ?

A-t-on le droit de sortir du collège ?

Irons-nous à la piscine ?

Aurons-nous des cours de musique ?

Partirons-nous en voyage scolaire ?



?

?



?

Le 16 mars dernier, le principal adjoint du collège Jean Vilar de Angres, Monsieur Sénéchal est venu dans notre classe.

Il a présenté le collège.

Nos parents étaient là pour l'écouter et lui poser des questions.

Les questions que nous nous posons ont eu presque toutes une réponse.

Il y a cinq classes de sixième, avec environ vingt élèves. On pourra choisir entre l'anglais ou l'allemand en sixième.

Nous allons devoir changer de classe pratiquement à chaque cours.

Nous aurons des nouvelles matières comme les S.V. 7 (sciences de la vie et la terre) par exemple.

Nous aurons quatre heures de sport par semaine.

La cantine est un self, on peut choisir son entrée et son dessert.

On prendra l'autobus pour se rendre au collège, c'est plus pratique.

En septembre, le jour de la rentrée scolaire, il n'y aura que les sixièmes et on pourra ainsi repérer les lieux.

?



?